

Artikel vom 19.11.2019

Geselliger Infoabend der CSU Mömbris

Weinprobe und Wahlinfoabend



Zu einem geselligen Infoabend haben sich die Kandidaten der Marktgemeinderatswahl und die Kandidaten zur Kreistagswahl aus dem Markt Mömbris getroffen.

Bei einer kurzweiligen Weinprobe, die Hermann Bender vom Fränkischen Weinhandel abhielt, konnten die Besucher verschiedene Silvaner- und Burgunderweine verkosten und haben einiges über deren Besonderheiten und Charakterstärken erfahren können.

Darüber hinaus informierte der Ortsvorsitzende Heiko Hoier über den Fortschritt der Wahlwerbekampagne und stellte die ersten Werbemittel den Kandidaten vor.